Imand → Ville et environs

SAINT-AMAND ■ Les bijoutiers sont en France et les hôteliers en Slovaquie

J-Guéhenno fête les Erasmus Days

Le lycée professionnel Jean-Guéhenno célèbre le programme européen Eras-mus +, durant trois jours, avec ses élèves bijoutiers à l'œuvre à Saint-Amand et une délégation en voyage en Slovaquie.

es Erasmus days - événement organisé par l'Union européenne pour célébrer le programme Erasmus +, la mobilité et, plus largement, la citoyenneté - ont démarré hier et se poursuivent jusqu'à samedi.

Un bijou du futur concu à Saint-Amand

Au lycée professionnel saint-amandois Jean-Guéhenno, plus de soixante élèves bijoutiers italiens et français travaillent ensemble à créer un « bijou du futur » inspiré du synopsis du film Interstellar et à communiquer en asso-



DÉLÉGATIONS. Cinq lycéens suivant une formation en cuisine et en service à Jean-Guéhenno ont rejoint des jeunes d'Allemagne, d'Italie et de Slovénie, à Namestovo, en Slovaquie.

ciant leurs connaissances techniques et culturelles, dans le cadre du projet « Faites des bijoux, pas la

Les hôteliers aussi fêtent les Erasmus Days. Une délégation de cinq lycéens saint-amandois suivant un cursus en cuisine et en service a ainsi rejoint des jeunes d'Allemagne, d'Italie et de Slovénie, à Namestovo, en Slovaquie, autour du projet « As-tu soif? Are you thirsty? ».

« Une expérience internationale »

Chacun travaille sur le thème de l'eau dans le domaine de la gastronomie, de la protection environnementale et du tourisme.

« Erasmus +, pour la section hôtelière, c'est une opportunité offerte à des élèves motivés de vivre une expérience internationale où sont valorisées les compétences professionnelles, durant laquelle des liens forts d'amitié se tissent entre les jeunes de tout pays », témoigne David le Peillet, enseignant.